
Luis Cansino 

 Luis Cansino es un emprendedor que cuenta con una gran trayectoria y del 

cual pudimos tener el privilegio de tenerlo como ponente en la última sesión de 

nuestro curso de taller de emprendimiento con él maestro Francisco Alvarado 

Nazar. 

 Las elecciones o aprendizajes que me dejó dicha charla fueron los siguientes: 

 Perseverancia. 

 al igual que muchos emprendedores, Luis cansino ha perseverado en su 

carrera y eso es lo que podemos ver como resultado de lo que es ahora. Nos 

contó de cómo un proyecto de bachillerato como lo es la salsa que su familia 

preparaba de una manera casera llegó a ser una salsa que se posiciona en el 

mercado chiapaneco llegando a estar en tiendas departamentales como Wal-

Mart y es ahí donde nos damos cuenta que la perseverancia siempre es 

importante ya que durante la charla Él nos platicó de cómo su proyecto en el 

bachillerato no ganó sin embargo en la universidad ya con más preparación y 

empeño logró sacar adelante su el proyecto. 

 Actitud. 

 La actitud de un emprendedor es un factor muy importante e incluso podrías 

llegar a ser una herramienta para que el emprendedor se desenvuelva en las 

diferentes etapas de su carrera como emprendedor y esto le sirve para 

enfrentar las diferentes situaciones que un emprendedor enfrenta al iniciar un 

negocio o poner en pie un proyecto en este caso nuestro ponente nos puso el 

ejemplo de su vida en el cual el incursionó en el mundo de las artes marciales 

mixtas llegando a ganar campeonatos mundiales y a protagonizar eventos 

estelares, pero siempre con la actitud positiva para enfrentar cualquier reto y 

esto también se puede aplicar para los negocios ya que él después de 

incursionar en el mundo de las artes marciales mixtas y el deporte, Puso una 

escuela de esta disciplina con el objetivo de crear alumnos que pudieran llegar 

a ser peleadores mundiales de Élite Lo cual nos deja un Claro ejemplo de que 

siempre hay que pensar en grande y siempre aspirar a crear resultados que 

puedan llegar a trascender Y que la gente pueda tener una buena imagen 

sobre Nuestro emprendimiento de que realmente estamos ayudando a generar 

nuevas cosas nuevos empleos y soluciones a necesidades del mercado. 
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